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Pralognan-la-Vanoise
Appartement a vendre (/3710)

Maisons &
APPARTEMENTS

Superficie 156 m2
Référence RV656
Prix 1257 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A Pralognan, a proximité du centre et de toutes les commodités, nous vous
proposons ce magnifigue Appartement/Triplex situé dans un chalet composé
seulement de 2 logements.Ce bien vous offre : une entrée indépendante pour plus
d'intimité, des pieces spacieuses et lumineuses, une cuisine entierement équipée,
3 salles de bains aménagées, deux terrasses pour passer d'agréables moments
avec vos proches.Vous profiterez également d'un ski-room et d'un garage attenant
pour un stationnement sécurisé.Terrain  en commun avec l'autre

appartement.Appartement B : sur 3 niveaux (rez de Jardin + rez de ...

In Pralognan, close to the center and all amenities, we offer you this magnificent
semi detached 3-storey apartment.This property offers you: a private entrance,
bright spacious rooms, a fully equipped kitchen, 3 fitted bathrooms, two large
patios to spend pleasant moments with your loved ones.You'll also benefit from a
ski-room and an adjoining garage for secure parking.Shared garden.Apartment B:
on 3 levels (garden level + ground floor + 1st floor) of a new chalet composed of 2
apartments. 143 m?2 + one 67.20 m3patio on ground floor and one 18 m? patio on

garden level + 4.56 m? balcony on 1st ...

@GENCE.COM A PRALOGNAN-LA-VANOISE
384 Avenue de Chasseforét - 73710 PRALOGNAN-LA-VANOISE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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